

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: COLEGIO ALEMÁN LA SERENA DESTACA A NIVEL REGIONAL POR SUS RESULTADOS PAES 2025 Y SU PROYECCIÓN

Pág. : 13

Cm2: 616,8

VPE: \$ 941.848

Tiraje: 6.500

Lectoría: 19.500

Favorabilidad: No Definida

COLEGIO ALEMÁN LA SERENA DESTACA A NIVEL REGIONAL POR SUS RESULTADOS PAES 2025 Y SU PROYECCIÓN INTERNACIONAL

El Colegio Alemán La Serena volvió a posicionarse entre los establecimientos de mayor rendimiento académico a nivel local tras conocerse los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2025. El desempeño de la Generación 2025 no solo reafirma la excelencia académica del proyecto educativo, sino que consolida al establecimiento como un referente regional con una clara proyección internacional.



Algunos ex alumnos DSLS con puntajes destacados PAES

En esta última medición, el colegio alcanzó el **puesto 107 a nivel nacional, entre 3.289 establecimientos** que rindieron la prueba, ubicándose además como el **segundo mejor colegio de la Región de Coquimbo**. Se trata de un hito significativo para la educación regional y una señal concreta de la solidez del trabajo pedagógico sostenido en el tiempo.

Uno de los logros más destacados de la generación fue el obtenido por Margarita Moreno Rogozhina, quien alcanzó puntaje nacional en Matemática M1 (1.000 puntos), situándose entre los mejores resultados del país en esta evaluación.

A nivel general, los resultados de la Generación 2025 evidencian un desempeño académico consistente y de alto nivel: **6 estudiantes obtuvieron 850 puntos o más en Comprensión Lectora, 17 alcanzaron ese mismo umbral en Matemática M1, 12 lograron un puntaje ponderado superior a 850 puntos, 3 estudiantes iniciaron proceso de admisión especial a universidades del extranjero gracias al Programa del Diploma del Bachillerato Internacional (IB) y 8 estudiantes iniciaron proceso de admisión especial a universidades nacionales** también mediante el IB.

Desde la dirección del establecimiento, la Rectora Frau Gabriela Martin Vásquez destacó que estos resultados son fruto de una visión pedagógica de largo plazo y con enfoque global.

"Estos logros confirman el alto nivel académico de nuestra institución y su capacidad de formar estudiantes preparados para desenvolverse con éxito tanto en el sistema universitario nacional como en contextos internacionales cada vez más exigentes", señaló.

En la misma línea, el Presidente del Directorio de la Corporación, Christian Villarroel Carvallo, subrayó la coherencia entre los resultados obtenidos y el sello formativo del colegio.

"Nuestro Proyecto Educativo Institucional apunta a una formación integral, exigente y valórica. Los resultados de la PAES 2025 demuestran que este proyecto no solo se declara, sino que se traduce en trayectorias académicas sólidas y en oportunidades reales para nuestros estudiantes", afirmó.

Más allá de los puntajes, los resultados de la PAES 2025 reflejan procesos formativos profundos y sostenidos, donde confluyen el compromiso de los estudiantes, el acompañamiento de las familias y una propuesta educativa que integra excelencia académica, formación bilingüe y proyección internacional.

En este contexto, el desempeño de la Deutsche Schule La Serena reafirma su rol como un referente educativo tanto a nivel regional como nacional.



CHRISTIAN VILLARROEL CARVALLO
Presidente Corporación Colegio Alemán de Elqui



GABRIELA MARTIN VÁSQUEZ
Rectora Deutsche Schule La Serena



Margarita Moreno Rogozhina
puntaje máximo M1 Matemática